

AJEDREZ

Campeonato de Euskadi de Ajedrez Centro Zelaieta de Zornotza (Bizkaia)-Del 6 al 12 de abril de 2015

La única sorpresa de la primera ronda del Campeonato de Euskadi han sido las tablas de Mikel Huerga ante Luis Javier Arias

Sin grandes sorpresas comenzó en Zornotza el Campeonato de Euskadi de Ajedrez, en el que participan 24 jugadores clasificados en sus territoriales. La única sorpresa, fueron las tablas del maestro internacional navarro Mikel Huerga ante el jugador local Luis Javier Arias. Ganaron Alejandro Franco, Iñigo Argandoña y Santi González a Alain Prieto, Fran Ladrón de Guevara y Eihartze Buiza, respectivamente. También ganó el gasteiztarra David Astasio a Miguel Ángel González, así como Alejandro Ruiz a Asier Urretabizkaia. Hicieron tablas, Patreice Etchegaray, Sergio Trigo y Jorge Arce con Héctor Sánchez, Jesús Hernández y Luis David Jiménez, respectivamente. El local Asel Goiria perdió ante Javier Marchena y por último, sorprendieron las tablas de Igor Villalta con Iker Iraneta.

Se juega por sistema suizo a seis rondas, en partida diaria a partir de las 16:00, finalizándose el domingo 12 de abril.

**Mikel Zubia
Vocal de prensa de la FVA
Tlfno. de contacto: 628663818**